
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１

日頃から、市政にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。

寺尾地区のまちづくりについては、平成 22 年 10 月から「寺尾地区まち

づくり検討会」において、寺尾上土棚線（北伸区間）の整備と一体的に、周

辺地区の住環境及び防災機能の向上や、安全で住み良いまちづくりの実現に

向けて検討が行われました。 

平成 24 年 10 月に、検討会の検討内容を「寺尾地区まちづくり検討報告

書」として取りまとめ、その後、地域住民の皆様にお知らせするとともに、

検討報告書に関するご意見を募集いたしました。 

今回の北伸ニュースでは、いただいた検討報告書に関するご意見の要旨と

市の対応、並びに今後の進め方についてお知らせします。 

意見募集期間：平成 25 年 1 月 7 日（月）～2 月 5 日（火） 

閲覧場所  ：市役所インター推進室、寺尾いずみ会館、寺尾児童館 

綾瀬市ホームページ 

意見提出者 ：3 人 

■寺尾地区まちづくり検討報告書の意見募集結果 

■記事：まちづくり検討報告書の意見募集結果、今後の進め方について 

 

発行／平成２５年３月

※ いただいたご意見の要旨については、２～３ページをご覧ください。 



 
●寺尾地区まちづくり検討報告書に関するご意見（要旨）と対応 
 

 

（１）まちづくり検討案について 

意見 ・天台小学校～大塚本町交差点間全面トンネル化を希望。 

対応 

・まちづくり検討会においても、「天台小学校～大塚本町交差点間トンネル案」

が地域にふさわしいとされています。 

・今後の行政機関調整において、道路計画策定の際に熟慮するよう要請します。

意見 
・検討報告書と北伸ニュース第 13 号で記載内容が違う。 

（報告書ではまちづくり検討案が 6 案記載、北伸ニュースでは 1 案のみ） 

対応 

・北伸ニュース第 13 号は、検討報告書を抜粋した内容であり、検討会で地域

にふさわしいとされた、「天台小学校～大塚本町交差点間トンネル案」を記載

しています。 

・報告書では、検討会で検討したすべての案を参考資料として記載しています。

意見 
・寺尾上土棚線の整備より、市道 208 号線を拡幅した方が、移転対象者や工事

費が少ないと思う。 

対応 
・寺尾上土棚線は、他市と連続する広域幹線道路として、都市計画決定された

路線であり、生活道路である市道 208 号線に路線を変更することは困難です。

 

 

（２）生活道路等の整備について 

意見 

・市道９号線や天台歩道橋付近は、道幅が狭いところがあるので、生活道路に

ついても検討が必要。 

・周辺の老朽化したインフラ整備等も進めるべきではないか。 

対応 

・寺尾地区は道路の利便性・安全性や、防災等、多くの課題を抱えています。 

そのため、道路計画の策定が進めば、周辺まちづくりについても検討を再開し

たいと考えています。 
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（３）環境等について 

意見 
・寺尾の森等の自然破壊や、既存住宅の移転、増加する独居老人の生活変化の

対応についても考えて欲しい。 

対応 
・寺尾の森や既存住宅の移転、独居老人の対応につきましては、周辺まちづく

りと併せて検討する必要があると考えています。 

意見 

・寺尾上土棚線整備により、排気ガスや騒音が周辺に影響するため、道路は必

要ない。 

・寺尾上土棚線上だけでなく、道路から離れた住宅等でも騒音の測定が必要。 

また、振動の測定も必要。 

対応 
・道路計画の策定の際、環境項目についても検討する必要があると考えてい

ます。 

 

（４）検討会について 

意見 ・検討会を再開する際は、女性や若者に参加を募集するべき。 

対応 
・まちづくり検討会は、今後の行政機関調整の状況に応じて再開したいと考え

ていますが、その際は、女性や若者にも参加をいただきたいと考えています。

 

（５）市の対応について 

意見 
・都市計画決定されて以後、45 年間、市から住民に対して書面での回答がない。

市に不信感を強く感じる。本路線の整備は中止すべき。 

対応 

・寺尾上土棚線の北伸区間は、昭和 44 年に旧都市計画法で決定され、県が官

報で告示しております。その後、変更内容や事業着手の動きも無く現在に至っ

ております。 

・当路線は、広域幹線道路として、40 年余りをかけて、藤沢市の国道 1 号線

から県道 40 号線まで事業を進めてきており、他市と連続している広域幹線道

路であることから、県道 40 号線以北の延伸についても、引き続き整備を行う

必要があります。 

意見 ・広報あやせで、検討報告書に関する意見を募集するべき。 

対応 

・検討報告書に関する意見募集については、地域の問題として地域の方々から

ご意見を伺うものと考えております。 

・今後、道路や周辺の整備計画がまとまれば、広く意見を聞いてまいります。 
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古紙配合率 100％再生紙を使用しています 

●お問い合わせは  

綾瀬市都市経済部インター推進室 担当：池之、栩秋 

電話 ０４６７－７０－５６８１ ＦＡＸ ０４６７－７０－５７０３ 

メ ー ル ア ド レ ス su1630@city.ayase.kanagawa.jp 

綾瀬市ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://www.city.ayase.kanagawa.jp 

●今後の進め方について 

検討会で取りまとめた「寺尾地区まちづくり検討報告書」及び、地域住民の方から

いただいた「寺尾地区まちづくり検討報告書に関する意見」については、寺尾北部地

域の方々のご意見として県に提出します。 

平成 25 年度以降は、関係行政機関による寺尾上土棚線の整備計画について、検討

を行い道路計画が策定された段階で、周辺まちづくりについての検討を再開したいと

考えています。 

今後、その検討状況等については、北伸ニュースの発行や市役所ホームページ等に

より、情報発信してまいります。 
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綾瀬市ホームページ 

http://www.city.ayase.kanagawa.jp 
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●寺尾上土棚線北伸事業に関するホームページの閲覧方法 

以下の手順により、寺尾上土棚線北伸事業に関する情報がご覧いただけます。 

「
市
民
向
け
」 

「
道
路
・
交
通
」 


